

Cuba montrera ses réussites en matière d'éducation sexuelle et santé



La Havane, 27 juillet, RHC-AIN).- Du 14 au 18 septembre prochains le VII^e Congrès Cubain de l'éducation, de l'orientation et de la thérapie sexuelle se tiendra au Palais de congrès de la Havane, sous la devise « pour une éducation et une santé sexuelle intégrale ».

Ce forum est organisé par le CENESEX, le Centre National d'éducation sexuelle, par l'Unité nationale de promotion de santé et de prévention de maladies appartenant au Ministère Cubain de la santé publique et par la Société Cubaine multidisciplinaire pour l'étude de la sexualité.

D'éminents spécialistes cubains et étrangers prendront part à la rencontre qui promouvra la création et le renforcement de la coopérations entre pays et entre régions, avec la participation des gouvernements et de la société civile.

Le Comité organisateur a annoncé que les progrès les plus importants faits par Cuba et par le monde en matière de recherche scientifique concernant ces thèmes seront présentés lors de la rencontre.

Le Docteur ès sciences Mariela Castro Espín, présidente du forum a relevé que l'objectif du congrès est de contribuer au débat et aux échanges entre les différents secteurs des processus nécessaires pour parvenir à une éducation intégrale concernant la sexualité et la santé sexuelle.

Au programme du congrès: des sujets tels que les politiques publiques, l'éducation intégrale de la sexualité et la promotion de la santé sexuelle, l'inclusion sociale des personnes transsexuelles, la violence, les droits sexuels et la communication sociale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63914-cuba-montrera-ses-reussites-en-matiere-deducation-sexuelle-et-sante>



Radio Habana Cuba